



Instructor Fino est né à Belém, dans l'état de Pará au Brésil. Il découvre la capoeira à l'âge de 4 ans

avec Contramestre Paulo.

En 1999, il intègre le groupe

Muzenza avec Contramestre

Montanha.



Parallèlement, il se forme à la voltige (balançoire russe) et au plongeon acrobatique.

Il participe à de nombreuses compétitions qu'il remporte à travers le Brésil.

En 2008, il vient en France pour passer une audition au Cirque du Soleil

et décide de s'y installer.

A son arrivée, il participe à une création avec les collégiens d'une ZEP à Paris en leur enseignant la capoeira.

En 2009, il se classe 3^{ème} au Championnat Mondial Capoeira Muzenza.

Il reçoit sa ceinture d'Instructeur en 2013 de professor San au festival Mondial de Capoeira Muzenza à Rio de Janeiro.

Instructor Fino est un sportif de haut niveau. Régulièrement sur les podiums lors des championnats mondiaux de capoeira, Il est un des athlètes brésilien le plus titré en acrobaties.

Il parcourt le monde pour faire des démonstrations et des spectacles

participe régulièrement à des tournages.

Il donne actuellement des cours de capoeira à Saint-Ouen et à Paris.

Il enseigne la capoeira dans la pure tradition brésilienne avec le même esprit de partage, d'écoute et de solidarité que cet art lui a été enseigné.